CARTA DE LOS EDITORES

Abril de 2006

Durante los últimos siete años, con el generoso apoyo de la Universidad de Illinois, he dirigido la *Revista de Estudios Colombianos*. Fue una responsabilidad asumida con todo corazón. Y me hubiera gustado seguir ejerciéndola. Pero a veces, la vida decide por uno. Hace unos dos años, comencé a tener problemas con la vista y en la lectura. Por lo tanto, los dos directores que me seguirán en la REC, Gilberto Gómez Ocampo y Jonathan Tittler, asumieron algo del cargo mío en la preparación de los últimos números. Y sin pedir reconocimiento alguno. Los reconozco ahora y les agradezco su bondad.

Un libro sobre García Márquez en su juventud lleva como título *Los años difíciles*. No es éste el momento para rememorar tiempos difíciles en la dirección e impresión de la REC, tiempos que todo director antes de mí reconocería. Pero sí es el momento de agradecerles a todos los colombianistas y colombianólogos del mundo entero que han colaborado conmigo en los últimos años, tanto en mi presidencia de la Asociación de Colombianistas, entre 1997 y 2001, como en los congresos y en las páginas de la REC. También es el momento de la despedida. En adelante, comenzando con el número 30, la REC será la responsabilidad exclusiva de Gilberto Gómez Ocampo y Jonathan Tittler, excelentes y dedicados colombianistas y, no menos, editores de mucho talento.

Michael Palencia-Roth Catedrático Trowbridge en Estudios Literarios Profesor de Literatura Universal Universidad de Illinois

Al tiempo que les presentamos el número 29 de la *Revista de Estudios Colombianos*, queremos también asentar aquí nuestro saludo de despedida y agradecimiento a nuestro estimado colega Michael Palencia-Roth quien, como todos saben, estuvo a cargo de la Asociación de Colombianistas y de la *Revista* durante algunos de los años más exigentes en nuestra vida institucional. Reproducimos arriba una nota recibida de él.

Invitamos también a los lectores de la *Revista* a enviar cartas con reacciones y comentarios a los artículos publicados aquí, para su inclusión en sucesivos números en una nueva sección destinada a abrir un espacio de discusión.

Cordialmente,

Gilberto Gómez Ocampo y Jonathan Tittler, Co-directores, Revista de Estudios Colombianos